

## Editorial:

Saludos a los lectores de esta Revista de Ciencias Básicas ITT que en este tercer número aborda el tema de probabilidad y estadística por un grupo muy inquieto de estudiantes del área de ingeniería electrónica del instituto tecnológico de Tehuacán. El objetivo que se pretendió cumplir al redactar estos artículos, fue el motivar a dicho grupo de estudiantes al análisis y aplicación de conceptos básicos de la teoría de probabilidad a problemas por ellos elegidos, que involucraran tanto los aspectos teóricos, así como los aplicados para generar la descripción de los juegos por ellos desarrollados.

La labor de asesoría en estilo y contenido fue hecha por su servidor, en calidad de profesor del curso de probabilidad y estadística en el semestre agosto-diciembre del 2009.

Cada artículo se pretende autocontenido, aunque todos en conjunto son complementarios pues presentan problemas diversos..

Sin más, que, animando a los lectores al disfrute de este ejercicio de pensamiento y como reza el lema del Instituto de Tehuacán, por una **“Excelencia en la Educación Fortaleza del País”**.

Afectuosamente.

José Enrique Salinas Carrillo.

Enero 2010.

## DEDICATORIA:

Este número deseo dedicarlo a una institución que provee de estudiantes al Instituto Tecnológico de Tehuacán, con el perfil de técnicos en electrónica, algunos de los cuales participaron en la elaboración de los artículos y los prototipos que aquí se reportan, esta revista y las publicaciones que aquí aparecen son un homenaje a los profesores y técnicos del Cbtis 229, gracias a la formación previa ya que por las características de egreso siendo estudiantes de primer semestre de Electrónica lograron sus metas propuestas.

¡En hora buena Personal del CBTIS 229!.

Atentamente.

José Enrique Salinas Carrillo 2010.